



Rettet das Weihnachtsfest

**OOH,
NEIN!!!**



Nur noch wenige Tage bis Weihnachten.
Lukas und Lilly sind auf dem Weg zur Kirche,
um gemeinsam mit Pfarrer Weber für das
Krippenspiel zu proben.

Doch als sie an der Kirche ankommen, sehen sie
dunklen Qualm aus den Fenstern dringen.

»Oh nein! Es brennt!«, ruft Lukas.

Schnell nimmt er sein Handy aus der Hosentasche, um Flo, das kleine Feuerwehrauto, anzurufen.

Da kommt Pfarrer Weber schon aus der Kirche gelaufen.

»Ich habe Flo und Leopold bereits angerufen!«, ruft er Lukas und Lilly zu.

Und nur wenige Minuten später hören die drei die Sirenen von Flo, dem kleinen Feuerwehrauto, und Leopold, dem Polizeiauto.

Auch Milla, der Krankenwagen, ist mit dabei.

Schnell fahren die drei Fahrzeuge auf den Parkplatz und nur wenig später beginnt Bruno, der Feuerwehrmann, mit dem Löschen.

In einem großen Schwall schießt das Wasser aus dem Schlauch.

